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Con el fin de dar una mayor visibilidad al mismo y socializar el trabajo que se viene realizando
actualmente, la Cámara de Comercio de San Andrés y Sandra Viloria, delegada del ‘Kryol
Myuuzic Clúster’, asistieron al 7° Congreso Nacional de Iniciativas Clúster 2022 que tiene lugar
en Medellín entre hasta este 7 de julio.

      

Este congreso es un espacio que busca promover el avance en materia de competitividad
regional, productividad empresarial, internacionalización e innovación a nivel de clústeres en
Colombia, como herramienta de desarrollo empresarial.

  

Sobre el clúster

  

La Cámara de Comercio, en procura del desarrollo cultural de las islas, como un renglón
económico y tradicional, ha acompañado la creación del ‘Kryol Myuuzic Clúster’, como una
iniciativa de artistas locales con proyección musical; brindando acompañamiento y asesoría a
sus integrantes, para llevar su arte a diferentes partes de Colombia y el mundo.

  

Por eso, la reconocida intérprete y docente musical, participó como ponente en el conversatorio
‘Talento humano y empleabilidad’, como miembro del colectivo y en representación de ‘Arts &
Fun’, su academia artística.

  

Dicho emprendimiento, se dedica a la promoción del arte y la música a través de la enseñanza
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de batería, piano, iniciación musical, vientos y canto, para niños desde los cuatro años en
adelante. Además, hace gestión cultural a través de la producción de música y podcasts para
proyectos culturales.

  

“Esta es una muy buena oportunidad para mostrar el desarrollo de la industria musical del
Archipiélago; y también, de cierta manera, mostrar que en las islas estamos promoviendo y
teniendo mucha fuerza cómo renglón económico en crecimiento”, explicó Viloria.
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